



LA MINERIA NO METALICA DE CHILE

Informe Analítico y Estadístico

\*\*\* AÑO 1992 \*\*\*

COMISION CHILENA DEL COBRE



COMISION CHILENA DEL COBRE

V.P.E. Nº 455

ARCHIVO

OFICIO Nº 200 /

ANT. : No hay

MAT. : LA MINERIA NO METALICA DE CHILE  
INFORME ANALITICO Y ESTADISTICO  
1992.

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 93/16378

A: 13 AGO 93

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	RCA	<input checked="" type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	MLP	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

SANTIAGO, 12 AGO. 1993

: VICEPRESIDENTE EJECUTIVO  
COMISION CHILENA DEL COBRE

A : SEÑOR ROBERTO CIFUENTES AYEL  
ASESOR ESPECIAL DE S.E. EL PRESIDENTE  
DE LA REPUBLICA EN MATERIAS INTERNACIONALES

En cumplimiento de la función asesora especializada de la Comisión Chilena del Cobre relacionada con la minería chilena y su proyección al mercado internacional, me es grato hacer llegar a usted, el estudio **LA MINERIA NO METALICA DE CHILE - INFORME ANALITICO Y ESTADISTICO 1992** así como también será difundido entre autoridades de gobierno, entidades relacionadas a la minería, empresas, inversionistas y profesionales interesados en el tema.

Este trabajo, junto con presentar en forma descriptiva el conjunto de recursos mineros comprendidos en la minería no metálica y los datos estadísticos de su producción, exportaciones e importaciones del año 1992, realiza un análisis del comportamiento de este subsector.

Del análisis comparativo con el año anterior se desprende un incremento en la producción de los principales productos; en especial, los boratos, salitres, litio, calizas y otros. Respecto al comercio exterior, se registró un aumento del 14,5% en las exportaciones alcanzando a los 223 millones de dólares y, también, un alza del 5,4% en el valor de las importaciones que sumaron 114 millones de dólares. Estados Unidos sigue siendo el principal socio comercial, tanto en exportaciones como importaciones. Destaca también el incremento de un 40% de las exportaciones con destino al Asia y el aumento de un 41% en las importaciones de origen sudamericano, reflejando un dinámico comportamiento en el desarrollo de nuevos mercados.

Saluda atentamente a usted,



*Verónica Montero Purviance*

VERONICA MONTERO PURVIANCE  
Vicepresidente Ejecutivo Subrogante